

ニコニコ級

今年度は、合同学習が充実し、子どもたち同士のかかわりが増え、助け合う姿がたくさん見られました。

学級目標

げんきな子 なかよくする子 じぶんでやる子

買い物学習をしよう

1年間を通して、自動販売機、レストラン、スーパーへ買い物学習に行きました。レストランでの学習では、一人一人がタッチパネルを押して、注文したいメニューを頼むことができました。

スーパーでの買い物学習では、二人組のペアを組み、協力し合うことをめあてに取り組みました。お家の方から頼まれたものを探して買って来るといったミッションを成功させようと、スーパーでメモを見て話し合いながら品物を探しました。タッチパネル式のレジで支払いのしかたを学校でしっかり学習した成果を発揮して、みんなミッションを達成することができました。



造形遊びをしよう

図工の学習として、砂場で造形遊びをしました。自分でバケツやスコップを持ち寄って、時々友達と貸し借りしながら砂遊びを楽しみました。大きな穴を掘ったり、溝を作って水を流したり、1時間夢中になって活動できました。終わりの時間をしっかり守って振り返りができたことも素晴らしかったです。



遠足へ行こう（電車とバスの博物館）

1月下旬に、ニコニコ級の遠足として、電車とバスの博物館に行きました。博物館の中でグループに分かれて、電車の模型を動かしたり、バスの運転手になりきったりして、思い思いに楽しんでいました。順番を守って落ち着いて行動する姿が立派でした。

博物館を満喫した後は、宮崎第一公園で、お弁当とおやつを食べました。いい天気にも恵まれ、「みんなで食べるお弁当とおやつは最高だね。」と笑顔でした。そのあとは、4年生の実行委員が企画した遊び「おにごっこ」と「だるまさんがころんだ」を楽しみました。

素敵な思い出の一日になったようでした。

